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開会の日時

年月日 平成24年３月５日 月曜日

開 会 午前10時３分

散 会 午前10時５分

場 所

第２委員会室

議 題

１ 障害者総合福祉法（仮称）の早期制定を求める意見書の提出について

出 席 委 員

委 員 長 赤 嶺 昇 君

副 委 員 長 西 銘 純 恵 さん

委 員 桑 江 朝千夫 君

委 員 仲 田 弘 毅 君

委 員 翁 長 政 俊 君

委 員 仲 村 未 央 さん

委 員 渡嘉敷 喜代子 さん

委 員 上 原 章 君

委 員 奥 平 一 夫 君

委 員 比 嘉 京 子 さん

委員外議員 なし
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欠 席 委 員

なし

ただいまから、文教厚生委員会を開会いたします。○赤嶺昇委員長

障害者総合福祉法（仮称）の早期制定を求める意見書の提出についてを議題

といたします。

ただいまの議題につきましては、去る平成23年第８回定例会において採択し

た陳情第193号障害者総合福祉法の制定を求める意見書の提出に関する陳情に

関連しており、当該陳情は意見書を提出してもらいたいという要望の陳情であ

りますので、議員提出議案として、意見書を提出するかどうかについて御協議

をお願いいたします。

休憩いたします。

（休憩中に、障害者総合福祉法（仮称）の早期制定を求める意見書を議

員提出議案として提出するかどうか及び文案、提案方法について協議

した結果、議員提出議案として意見書を案のとおり提出することで意

見の一致を見た ）。

再開いたします。○赤嶺昇委員長

お諮りいたします。

議員提出議案としての障害者総合福祉法（仮称）の早期制定を求める意見書

の提出については、休憩中に御協議いたしましたとおり決することに御異議あ

りませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり ）「 。

御異議なしと認めます。○赤嶺昇委員長

よって、さよう決定いたしました。

次回は、３月21日 水曜日 午前10時から委員会を開きます。

本日の委員会は、これをもって散会いたします。

委員の皆さん、大変御苦労さまでした。
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沖縄県議会委員会条例第27条第１項の規定によりここに署名する。

委 員 長 赤 嶺 昇
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